



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

23%

Submission author: Yunisa Wahyuni
Assignment title: JURNAL
Submission title: KOMUNIKASI ANTARPRIBADI DALAM PEMBENTUKAN KONSEP...
File name: EJOURNAL_-_YUNISA-1502055069_1.docx
File size: 34.64K
Page count: 13
Word count: 3,615
Character count: 24,572
Submission date: 27-Jul-2022
Submission ID: 1875637380

SIMILARITY INDEX

Checked by: Admin 02



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2022, 10 (3): 105 – 117
ISSN 2502 – 5961 (Cetak), ISSN 2502 – 597X (Online), ejournal.ikom.fisp-ummul.ac.id
© Copyright: 2022

**KOMUNIKASI ANTARPRIBADI DALAM
PEMBENTUKAN KONSEP DIRI PADA KAUM TULI
KOMUNITAS IKATAN KEBERSAMAAN ANAK TULI
(IKAT) SAMARINDA**
Yunisa Wahyuni¹, Sugandi², Sabiruddin³

Abstrak

Konsep diri dikembangkan oleh setiap manusia melalui proses komunikasi dan interaksi dengan orang lain di dalam masyarakat. Individu mengenal dirinya melalui orang lain, sehingga hal ini menjadi cerminan citra dirinya. Capaian dari penelitian ini adalah untuk menguji, memahami dan menganalisis komunikasi antarpribadi dalam pembentukan konsep diri bagi penyandang tunarungu dari Ikatan Komunitas Anak Tuli Samarinda (IKAT). Serta mencari tahu halangan yang dihadapi penyandang tunarungu dalam proses pembentukan konsep diri. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis data model interaktif Miles dan Huberman.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ketiga informan telah menerapkan indikator komunikasi antarpribadi untuk menciptakan komunikasi yang efektif, dalam Joseph A. Devito yang terdapat 5 karakteristik komunikasi antarpribadi ialah openness, empathy, supportiveness, positiveness dan equality. Sehingga menciptakan hubungan yang lebih intim dan komunikasi yang diinginkan, mempengaruhi persepsi diri sendiri dalam proses pembentukan konsep dirinya. Proses pembentukan konsep diri dipengaruhi oleh interaksi terhadap teman dekat dan lingkungan sosialnya. Namun, ditemukan hambatan dalam proses penyusunan konsep diri melalui komunikasi antarpribadi dalam penelitian ini adalah komunikasi yang delay, dan keterbatasan pendengaran pada informan.

Kata Kunci: Komunikasi Antarpribadi, Konsep diri, Tunarungu, Tuli

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: ynswhyn@gmail.com

² Dosen Pembimbing I dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.

³ Dosen Pembimbing II dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.